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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2003 DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS 
INSTITUCIONAIS – CT-AI.  
 
Aos sete dias do mês de maio de dois mil e três, realizou-se a terceira reunião ordinária do 
ano de 2003, da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, do Comitê da Bacia 
Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na sede do DAEE, onde estiveram 
presentes representantes dos segmentos: Estado: ERPLAN (Mario Antonio Sossoloti); 
SABESP (José Roberto Nascimento); DAEE (Abel Zorzetto Filho) e POLÍCIA AMBIENTAL 
(Sugar Ray Robson Gomes). Sociedade Civil: SINTAEMA (Ari Alves de Oliveira Filho) 
Municípios: PRESIDENTE PRUDENTE (José Enóe Laperuta); PIRAPOZINHO (Antonio 
Aparecido Escola); SANDOVALINA  (Paulo Rogério Kuhn Pessoa); NARANDIBA (Enio 
Magro) e PRESIDENTE VENCESLAU (José Clovis Froes de Moraes) e convidados Sandro 
Roberto Selmo (DAEE/CBH-PP), Osvaldo M. Sugui (DAEE/CBH-PP), Eduardo Pizzolim 
Dibieso (DAEE) e Nadir Volpe (DIRETORIA DE ENSINO DE STO. ANASTÁCIO). Iniciando a 
reunião, o representante Paulo Rogério Kuhn Pessoa coordenador da CT-AI, lê a ata da 
reunião anterior e todos a aprovam por unanimidade. Em seguida o representante Paulo, 
após consultar os presentes, propõe ser enviado um ofício ao presidente do CBH-PP, 
solicitando que todas as documentações discutidas nas plenárias do CBH-PP, sejam 
analisadas previamente pela CT-AI. O Secretário Executivo Adjunto, Sandro Roberto Selmo 
propõe, que sejam realizadas reuniões entre os coordenadores das câmaras técnicas, o 
secretário executivo e o presidente e vice-presidente do CBH-PP antes das plenárias deste 
comitê. O representante Paulo, propõe a convocação do coordenador da Câmara Técnica 
de Planejamento, Avaliação e Saneamento – CT-PAS, para a verificação da possibilidade 
de alteração do prazo da eleição da diretoria, dos representantes das câmaras técnicas e da 
secretaria executiva, visando com isso, ampliar os prazos para apresentação de projetos 
para obtenção de recursos junto ao FEHIDRO. Nada mais havendo a tratar, eu, Eduardo 
Pizzolim Dibieso, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será 
assinada por quem de direito. Presidente Prudente, 07 de maio de 2003. 
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